

ABSTRAK

Syfa Aulia Aprilia 1178030195 (2021) : Peran Orang Tua Dalam Meningkatkan Status Pendidikan Anaknya (Studi di Masyarakat Desa Cipeundeuy Kecamatan Cipeundeuy Kabupaten Bandung Barat).

Latar belakang masalah penelitian ini adalah peran orang tua dalam pendidikan anaknya. Di dalam keluarga harus memperhatikan dengan serius perkembangan anak termasuk perkembangan moral dengan menggunakan cara metode pendidikan yang baik, kepribadian baik, dan menjadikan anak lebih bermoral. Orangtua sebagai motivator, harus memberikan motivasi terhadap anaknya, tentang perbuatan kebaikan dan larangannya. Fasilitator sebagai ilmu pengetahuan, orangtua harus memberikan fasilitas terhadap anak.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan orang tua dalam Pendidikan anak. Pendidikan menjadi kebutuhan manusia yang harus orang tua penuhi, yang melalui perantara anak untuk melengkapi kekurangan orang tuanya. Melalui perubahan status dari Pendidikan. Keinginan seorang anak untuk meneruskan Pendidikan ke tingkat perguruan tinggi dapat mendorong anak untuk melakukan berbagai cara tertentu untuk mencapai tujuannya. Dan hal ini berdampak memberikan motivasi pada diri seseorang, untuk membekali dirinya dalam mencapai tujuan tersebut. Adapun teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori struktural fungsional Talcott Parsons yaitu A-G-I-L (*Adaptation, Goal Attainment, Integration, and Latency*).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan analisis deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder. Dan teknik pengumpulan data melalui hasil observasi, wawancara, dan dokumentasi yang dikumpulkan dilapangan.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah: 1) Peranan orang tua dalam Pendidikan anaknya. 2) faktor yang mempengaruhi peran orangtua dalam peningkatan status Pendidikan anaknya. 3) Orang tua dikatakan sukses ketika anaknya lulus dan mendapatkan gelar dari perguruan tinggi, karena itu membuktikan bahwa orang tua telah berhasil mendidik anaknya, sehingga terjadi perubahan status pendidikan dari keluarganya.

Kata Kunci: Peranan Orang tua, Pendidikan, Status